



Lunes 27, Noviembre

2023

10:00:06 am

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)Portada Impresa /
Ediciones Anteriores[Deportes](#)[Clas](#)

Deportes

¡Primer mundial tras la pandemia! Inicia hoy en Costa Rica



La Sele femenina sub-20 se mide esta noche a Australia en el estadio Nacional. (Foto: Fedefutbol)

Costa Rica inaugura este miércoles el Mundial Femenino Sub-20, la primera gran cita global del fútbol de selecciones tras el Covid-19, en un torneo donde Japón defenderá el título ante las amenazas de Brasil, España y Estados Unidos.

Los estadios Nacional y Alejandro Morera Soto serán las sedes, del 10 al 28 de agosto, de la primera copa del mundo de selecciones de fútbol que se celebra, en cualquiera de sus categorías, tras el Mundial Masculino Sub-17 disputado en Brasil en 2019, el último antes de la llegada de la pandemia.

El Covid-19 fue también el causante del retraso de este mundial, que debió disputarse en 2020 en Costa Rica y Panamá, esta última finalmente declinó la organización por la situación provocada por la pandemia. En total, 16 selecciones buscarán el título en 32 partidos.

La tricolor debutará esta noche contra Australia a las 8 p.m. en el estadio Nacional, dentro de un temible grupo A que completan las selecciones de Brasil y España. Las ticas son dirigidas por el entrenador venezolano-estadounidense José Catoya, que tiene bien claro lo que les pide a sus jugadoras.

“La afición puede esperar mucha entrega de parte de las chicas. Se verá el estilo que he venido practicando en anteriores años y algo también del estilo de Costa Rica, será una mezcla. Trataremos de dejar el nombre de Costa Rica en lo más alto. Hemos reforzado la motivación para hacerles saber que están corriendo y luchando por sus familias y por el pueblo de Costa Rica”, expresó el DT de la Sele.

Catoya aprovechó también para hacer un llamado y motivar a la gente para que se haga presente esta noche en el Coloso de La Sabana.

“El escenario ideal es de apoyo totalmente. Si les gusta el fútbol femenino, vengan, y si no lo han seguido, empiecen desde ahora. Que esta generación sea un punto de inflexión sobre cómo se ve el fútbol femenino. Deben saber que las jugadoras no dejarán de correr, van a luchar minuto a minuto”, finalizó el estratega.

PERIODISTA: Pedro Retana Cuendis | **EMAIL:** pretana@diarioextra.com | **Miércoles 10 Agosto, 2022** |
HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

ÚLTIMA HORA

Noviembre,27 2023 a las 9:10 am
Costa Rica será anfitrión de foro sobre acuerdo Asia Pacífico

Noviembre,27 2023 a las 9:00 am
San Juan y Aserrí tendrán cortes parciales de luz

Noviembre,27 2023 a las 8:50 am
Utilizan cableado semiaislado para asegurar paso de animales

Noviembre,27 2023 a las 8:30 am
Brasil dueño del medallero en Juegos Parapanamericanos

Noviembre,27 2023 a las 8:07 am
OIJ realiza 30 allanamientos

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Aumento a pensionados se queda corto frente a alza en costo de vida

BCR analiza cerrar sucursales

Monstruo repite el ridículo

El Cachetónarma fiesta en El Llano

Declaran alerta amarilla por fenómeno el niño

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados